Maisons &

APPARTEMENTS
' Picces 5 Pigces
Superficie 136 m2
Référence 579V3631M
Prix 998 000 €

Cogolin
Maison a vendre (83310
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au calme, pas loin du centre village de Cogolin, vue panoramique sur le village de
Grimaud, dans un domaine sécurisé, cette maison mitoyenne par garage se
composant : grand salon/salle a manger, la cuisine aménagée, une belle terrasse,
chambre avec salle de douches+wc, en rez de jardin se trouver une salle de bains,
wc indépendant, une grande chambre de maitre avec dressing et une chambre. Il y

a une chambre avec salle de douches+wc indépendante. La piscine avec ses

belles plages et poolhouse avec cuisine d'été compléte cet ensemble. Belles

prestations et beaucoup de charme.

Quiet, not far from the village center of Cogolin, panoramic view of the village of
Grimaud, in a secure domain, this semi-detached house by garage consisting of:
large living/dining room, fitted kitchen, a beautiful terrace, bedroom with bathroom
showers + wc, on the garden level there is a bathroom, separate wc, a large
master bedroom with dressing room and a bedroom. There is a bedroom with
independent shower room + toilet. The swimming pool with its beautiful beaches
and poolhouse with summer kitchen completes this set. Beautiful services and lots

of charm.

GRIMAUD IMMO
Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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